



Visite de l'aquarium de La Rochelle

publié le 24/05/2023

Descriptif :

Mardi 23 mai, les élèves de 6ème BigBen sont allés en train à La Rochelle pour découvrir l'aquarium. Le matin, ils ont fait une activité pédagogique intitulée "manger ou être mangé" concernant la chaîne alimentaire au niveau marin et ils ont visité l'aquarium l'après-midi.

Les élèves ont pris le TGV à l'aller de Niort jusqu'à La Rochelle (environ 40 min de trajet). Le matin, une animatrice de l'aquarium leur a proposé une activité autour de la chaîne alimentaire. Par groupe de 2 ou 3 élèves ils ont pu émettre des hypothèses, observer et conclure sur les relations entre les animaux marins pour savoir qui est le prédateur et qui est la proie. Dans un aquarium, ils devaient placer deux espèces différentes et observer ce qui se passe. Par exemple, la dorade mange la crevette, le zooplancton ; l'étoile de mer mange la moule en sortant son estomac ; la méduse n'est mangée par "personne"....



L'après-midi, visite libre de l'aquarium après avoir pique-niqué dans un parc proche de l'aquarium. Tout le monde a été satisfait de sa journée à La Rochelle.

Portfolio

